

Los Autos Locos regresarán a las calles de Petrer el 30 de septiembre

31/07/2023



Los Autos Locos volverán a reunir a miles de personas | J.C.

Los Autos Locos volverán a rodar por las calles de Petrer el próximo sábado 30 de septiembre. Esta actividad la recuperó la asociación cultural Kaskaruja, que es la que organiza este evento, que alcanza su cuarta edición. Las preinscripción ya se puede realizar a través de la página web de la asociación.

El edil de Fiestas, **Alejandro Ruiz**, ha destacado que el objetivo de este día "es pasar una jornada en la que disfrute todo el mundo, tanto los de Petrer como la gente que viene de fuera que sabemos que son muchos".

Por su parte, el miembro de Kaskaruja, **Andrés Payá**, ha explicado que el formato "será el mismo que el del año

pasado. Empezaremos con la recepción de los vehículos que dará paso a una comida de hermandad. A partir de las 17 horas arrancarán las carreras, y cuando concluyan a las 20 horas se hará una verbena. Además, en las barras contaremos con la participación de Sense Barreres".

La Explanada acogerá un año más la exposición de los coches para que el público los vea, y las carreras se llevarán a cabo en la calle Leopoldo Pardines. Se valorarán las dotes artísticas de los participantes para construir sus vehículos, así como sus características aerodinámicas.

